

## Más de 250 personas llegaron a la Feria Laboral en Fresia

Actividad organizada por SENCE región de Los Lagos OMIL y municipio local congregó a más de 10 empresas con sobre 100 oportunidades laborales en diversos rubros.



**S**obre 250 personas se registraron en la Feria Laboral Fresia 2024, actividad realizada en una gran carpa dispuesta en la Plaza de Armas local, frente al frontis del edificio consistorial y que fue organizada por SENCE región de Los Lagos y la Oficina Municipal de Información laboral de Fresia. La actividad acercó a la comunidad más 100 oportunidades de empleo en más de 10 empresas participantes.

Al respecto, el director regional de SENCE, Mauricio Toro manifestó que **“esta Feria Laboral de Fresia nace de una reunión con el alcalde José Miguel Cárdenas, donde vimos de que forma como SENCE podíamos trabajar en temáticas de capacitación y de empleabilidad**

**en su comuna. Resultado de esta alianza ahora estamos realizando por segundo año consecutivo esta Feria en conjunto con la OMIL de Fresia. Lo importante es que las vecinas y vecinos de Fresia tengan una oportunidad laboral y que hayan conocido la oferta que trajeron empresas del rubro construcción, industria salmonera, empresas que se adjudicaron trabajos en caminos en la región, mandados por el MOP. Comunas como Fresia donde no existían estas instancias de Ferias laborales, ahora estamos llegando con empleabilidad, para que los vecinos y vecinas tengan esta aproximación a la realidad laboral”.**

El alcalde de Fresia, José Miguel Cárdenas sobre esta feria indicó que **“esta fue una**

**oportunidad preciosa de poder entregarles una posibilidad una esperanza de trabajo a nuestra gente, más de 10 empresas estuvieron presentes acá en la carpa que habilitamos frente a la municipalidad y que mandamos hacer para este tipo de eventos, con la idea de albergar la mayor cantidad de personas que puedan estar en este caso para ver posibilidades de trabajo. También reconocer a la oficina OMIL quienes estuvieron trabajando fuertemente para ayudar con los Curriculum para que las personas puedan entregarlos a las empresas. Agradezco al director regional de SENCE, Mauricio Toro la verdad es porque hemos tenido una muy buena disposición de parte de él, siempre nos ha escuchado en nuestra solicitud de posibilidades de trabajo y capacitación para nuestra gente”.**

Ricardo Ebner, seremi del Trabajo y Previsión Social, sobre esta Feria Laboral en Fresia resaltó que **“como Ministerio del Trabajo en conjunto con Sence buscamos proporcionar a la ciudadanía instancias donde puedan encontrar diversas fuentes de empleo. Si bien la región de Los Lagos mes a mes observamos una tendencia al alza en los ocupados, entendemos que tenemos que acercar aún más la empleabilidad a las diversas comunas y localidades de la región, con ofertas que tengan pertinencia territorial y de ahí radica la importancia de realizar estas ferias locales, ya que nos vinculamos con los sectores productivos para que ofrezcan plazas laborales no sólo en las comunas grandes, sino en toda nuestra extensa región”.**

La iniciativa pro-empleo se enmarcó dentro del desafío de SENCE de fortalecer la empleabilidad de las personas, para lo cual se utilizan diversas herramientas que dispone el servicio y se articulan alianzas con municipios y otras entidades para realizar actividades, tales como Ferias laborales locales, que tienen por objetivo acercar las posibilidades laborales a la ciudadanía.